



Rhönkaninchenklub Schweiz
Lars Bösch, Obmann
Lauistrasse 1584, 9651 Ennetbühl
lars.boesch@gmx.ch
079/ 266'08'64

Ennetbühl, im Februar 2024

Jahresbericht Obmann Rhönkaninchen Schweiz 2023

Nicht alle Engel haben Flügel, manche haben Stubsnäschen und lange Ohren.

Ein weiteres Jahr als Obmann des Rhönkaninchenklub gehört bald der Geschichte an. Es war eine Saison mit lauter Wellengang, welche aus Hochs und Tiefs bestand. Viele von euch kennen es, man hat schöne Jungtiere, doch dann hat man nur Zibben oder Böcke, lange oder kurze Ohren, Ausstellungstiere oder nicht, und zu guter Letzt noch Experten, die es sehen oder nicht. Aber das lassen wir so im Raum stehen.



Mein erstes Jahr mit drei verschiedenen Rhönfarbigen Kaninchen-Rassen begann eher weniger gut. So hatte ich meine ersten Jungtiere erst Ende April. Aber auch die entwickelten sich über den Frühling, Sommer bis zum Herbst zu schönen Kaninchen. Viele von uns durften im Frühjahr, Ihre Jungtiere, an verschiedenen Jungtierschauen zur besten Werbung präsentieren. Danach durften wir zusehen wie aus Jungtieren langsam «Teenager» wurden und Sie Ihren eigenen Charakter bekamen. Andere zeigten leider erste Fehler auf, welche nicht unserem Zuchtziel entsprechen. Mehr und mehr kristallisierten sich einige Favoriten heraus, welche durch Farbe, Fell oder Körperbau herausstachen und sich bis zur Ausstellungssaison hin, weiter gut entwickelten. Nun begannen schon die ersten Vorbewertungen und wir hatten bereits einige Anhaltspunkte was Experten von unseren Tieren halten.

06. & 07. Januar 2024, Klubschau in Walenstadt SG

Schon stand das erste Highlight des Züchterjahres vor der Tür und wir durften die schönen Tiere präsentieren. Von Farbenzwerger, Zwergwidder, Löwenköpfchen, Klein-Widder bis hin zu den Rhön, (alle Rhönfarbig) waren wunderschöne Kaninchen zu bestaunen. Auch möchte ich diese Gelegenheit nutzen, all meinen Rhön-Kameradinnen- und Kameraden, zu den erreichten Resultaten zu gratulieren. Ein besonderes Lob aussprechen möchte ich den Gewinnern der Rassesieger / Rassesiegerin / Stämmesieger und Kollektionssieger, welche den Sieg sehr verdient haben.

17. & 18. Februar 2024, Klub-Rammlerschau in Gersau SZ

Hierfür wünsche ich allen Ausstellern ganz viel Glück, und super Resultate!

Zu einer erfolgreichen Zucht gehören die weniger guten Resultate genauso wie die Top-Ergebnisse. Daraus können wir lernen, daran wachsen und uns verbessern. Und so hoffe ich, dass Ihr für das nächste Zuchtjahr neue Motivation mitnehmt, um eure Rhönkaninchen zu weiteren Spitzen- Resultaten voran zu treiben.

Nun wünsche ich allen Züchterinnen und Züchtern viel Glück in Haus und Stall.
Euer Obmann Lars Bösch

